

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

**NOTA DE PRENSA N° 25 -2015-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C**

**LA REGIÓN CAJAMARCA MEDIANTE EL PROGRAMA  
INCREMENTO EN EL ACCESO CONTINÚA CREANDO  
COLEGIOS INICIALES**



**“A pocos días de celebrarse el día de los jardines resultados son favorables más de 1000 iniciales creados”**

La profesora Yaneth Gálvez Melendres, Coordinadora Regional del Programa Incremento en el Acceso, manifestó del avance sobre la creación de colegios iniciales del 2012 hasta el 2014 en la región Cajamarca, como resultado se cuenta con 1708 plazas docentes y 1326 jardines, para este año 2015 se piensa crear 227 iniciales.

A falta de unos días por celebrarse el día de los jardines, La Coordinadora Regional del Programa Incremento en el Acceso, hizo un importante anuncio, sobre la creación de jardines a nivel de la Región Cajamarca, mostrando cifras reales y alentadoras, donde en los últimos cuatro años en la región se han creado más colegios, quedando a nivel nacional después de Lima.

El Gobierno Regional de Cajamarca, mediante el Programa Incremento en el acceso de la población de 3 a 16 años ha logrado notables avances, en el año 2012 se ha tenido el 58.8% de niños atendidos, al 2014 se ha llegado con un 84.2%, la proyección para este 2015 es llegar a más del 87%, hasta el momento el balance es favorable.

“Nosotros como gobierno regional hemos dado prioridad en atender a la educación inicial, entendemos que desde allí se forma el ser humano, es por ello que se ha implementado los equipos técnicos en todas las Ugels de las 13 provincias, estamos avanzando para atender a los lugares más alejados” dijo la Prof. Yaneth Gálvez Melendres.



Dio a conocer que la prioridad es atender a las zonas rurales de la región Cajamarca y se viene logrando, además indicó que se han presentado



*“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”*

algunos inconvenientes con los terrenos sobre el saneamiento de cada Institución Educativa.

Pidió a los padres de familia que envíen a sus niños a los iniciales desde los tres años, que apoyen a los maestros en la asistencia de sus hijos, que valoren la importancia de la educación en los primeros años, “desde muy temprano el estudiante debe acostumbrarse en asistir a los colegios para terminar de los seis años esa es nuestra prioridad” Finalizó.

### **EL DATO**

Para que las II.EE Iniciales sean creadas en la zona rural se debe de contar con un mínimo de 15 alumnos por aula, mientras que en el área urbana 25 alumnos por aula, contando con un área de terreno de 800 metros cuadrados.

**OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.**

***Se Agradece su Difusión.***